

令和3年
第3回臨時会

第3回臨時会上程案件の処理結果

件名	結果
令和3年度石垣市一般会計補正予算	可決
委託契約について [石垣市立小学校GIGAスクールネットワーク構築委託]	同意
工事請負契約について [八重山生乳加工施設新築工事（生産機械器具）]	同意
沖縄戦戦没者の遺骨等を含む土砂を埋立てに使用しない よう求める意見書	可決

本臨時会では、国の低所得子育て世帯生活支援特別給付金事業補助金を追加計上する令和3年度石垣市一般会計補正予算（第1号）、小中学校GIGAスクールネットワーク環境構築委託、八重山生乳加工施設新築工事に伴う生産機械器具設備工事請負契約が市長より提出され、それぞれ可決、同意されました。

令和3年第3回臨時会が、
去る4月14日に開かれまし
た。

沖縄戦では、一般住民を巻き込んだ悲惨な地上戦が行われ、石垣市を含む八重山地域においても戦争マラリアなどをはじめ多くの尊い命が失われた。

津織戦没者の遺骨等を
含む土砂を埋立てに使用
しないよう求める意見書

議員提出議案の概要及び処理結果



八重山生乳加工施設完成パース図

2 日本で唯一、住民を巻き込んだ苛烈な地上戦あつた沖縄の事情に鑑み「戦没者の遺骨収集の推進に関する法律」により、日本政府が主体となつて戦没者遺骨収集を実施すること)。

よつて本市議会は、下記の事項が速やかに実現されることを強く要請する。

戦後76年が経過した今もなお、同地域においては、沖縄戦で犠牲を強いられた県民や命を落とされた兵士の遺骨が残されており、収骨が行われている。沖縄戦で犠牲になつた人々の遺骨が入つた土砂を埋立てに使用することは人道上許されない。

て指定され、平和祈念公園内にある「平和の礎」には、国籍や軍人、民間人の区別なく、沖縄戦などで亡くなられた24万余の氏名が刻銘されている。

去る3月11日、東日本大震災から10年となることから、東日本大震災犠牲者追悼鐘打式が、新栄公園で開かれ、地震発生時刻の午後2時46分に黙祷を捧げ、犠



採決の様子（賛成多数で可決）

・ 議会事務局 ←
・ 意見書・決議 ←

・ 石垣市ホームページ
→
組織から探す

意見書・決議について

○意見書・決議等の詳細は石垣市議会ホームページにて掲載しております。



【石垣市議会HP】

牲者を追悼。日本最南端にある平和の鐘を打ち、全犠牲者の御靈のご冥福と被災地の更なる復興を御祈念した。



東日本大震災犠牲者追悼鐘打式（新栄公園）